

**TOP 3: Fuhrparkmanagement**  
- Ministerium der Finanzen -

**Beschluss:**

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsvorlage des Ministeriums der Finanzen zur Kenntnis und bittet die Konferenz der Zentralabteilungsleitungen, eine Neubewertung der Ergebnisse vorzunehmen, sobald ausreichende Erkenntnisse aus dem Fuhrparkmanagement am Standort Koblenz vorliegen.

**Erläuterungen:**

Eine Untersuchung des allgemeinen Dienstreiseverkehrs am Standort Koblenz hatte gezeigt, dass mit Hilfe eines behördenübergreifenden Einsatzes der dort vorhandenen Dienstfahrzeuge die Auslastung der Fahrzeuge optimiert werden kann. Nach einer Einführungsphase soll das dortige Fuhrparkmanagement evaluiert und eine Ausweitung insbesondere auf den Standort Mainz geprüft werden, um die bereits heute regelmäßige interministerielle Kooperation zur guten Auslastung der Fahrzeuge der Ministerien am Standort Mainz zu optimieren.